

Das Wappenschild im ersten Fahrer-Urbar aus dem Jahr 1618

Das ursprüngliche Wappen wurde von Hans Heinrich Gessner von Uri gemalt.



Beschreibung

Links oben, mit den beiden Raben, das Wappen des Klosters Einsiedeln.

Links unten, mit den zwei Schiffshaken, das Wappen des Klosters Fahr.

Rechts oben, mit dem Kreuz auf Dreiberg und den zwei Sternen, das Wappen von Abt Augustin Hofmann (Abt von 1600 - 1629) von Einsiedeln.

Rechts unten, ein Basilisk (Fabelwesen: halb Vogel, halb Drache), das Wappen der Propstei St. Gerold im grossen Walsertal, die zu Einsiedeln gehört.

Das unten separat angehängte Wappen (ein Kreuz) ist dasjenige der Priorin Maria Anna Imhof (Priorin von 1617 - 1641) vom Kloster Fahr.